
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長退任挨拶 

 今期の最終例会にあたりまして、なんとか無事に今日の日を迎えるこ

とができましたことを、まずもって会員の皆様方に御礼申しあげたいと

思います。 

前年度の平澤会長よりバトンを受け取りまして、第 50期の会長を務め

させていただきました。半世紀に及ぶ歴史を刻んできた伝統ある岡谷ロ

ータリークラブの 50 周年という記念すべき節目の年に会長を務めさせ

ていただきましたことは光栄この上ないことでございました。 

私は実は今現在、東京にある私の宗派(真言宗)の研究所の副院長をしている関係上、週

に一度上京しています。そこでその機会を利用して、東京のさまざまなロータリークラブ

にメーキャップさせていただくことがあります。さすがに東京だけあって一部上場の企業

の社長や会長や相談役や、各界の著名人がいて、また卓話も充実していて、そうした方々

と気軽にお話させていただくことが多々ありました。前にもお話しましたが、たまたま訪

問した東京の帝国ホテルを会場としたクラブは、女性会員が 9割以上を占めていました。 

普段なら絶対に簡単に面会もできないような財界のトップリーダーと、ロータリーの会

員ということだけで、いとも気安く挨拶し、名刺交換もできるわけです。東京都内のロー

タリークラブは、ごく一部を除いて、意外と歴史が浅いのです。そういう中に入っていっ

て、今年は 50周年を迎えるクラブの会長ですと自己紹介をすると、みんな「へぇー」と感

歎するわけです。 

 

ロータリークラブというのは、誰でも入れるわけではありません。地域を代表する人間

として選ばれた企業経営者の集まりが、ロータリークラブです。 
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今では会員拡充ということが先行して、「どうか入って下さい」とお願いして入っていた

だくようなケースがほとんどですが、入会した以上はロータリアンとしての自覚を深め、

大いに誇りをもって奉仕の理念を実践していきたいものです。 

それはともかく、岡谷ロータリークラブ 50周年は、皆様方の一致協力の成果として、見

事に完遂いたしました。 

尾関実行委員長、大橋幹事長のもとに全会員が団結して、歩き太郎のスタンドの設置な

ど後世に残る周年事業を行い、とりわけ素晴らしい記念式典を遂行して下さいました。の

ちほど完成した記念誌も、申し分なく最高の出来映えでした。その評価は衆目の認めると

ころでございます。急遽、台湾の埔里クラブの 45周年式典に林幹事と矢崎副幹事とで御祝

いに駆けつけて大変な歓待を受け、その返礼のかたちで埔里クラブから大勢の方々をお迎

えできたことも思い出深い出来事でした。多くの来賓の方々より、さすがは岡谷クラブだ

とのお褒めの言葉を頂き、本当に印象に残る類例のない周年事業ができえましたことを、

あらためて誇りに思い、皆様方のご尽力に衷心より感謝申しあげます。 

 

理事の皆様方、各委員会の皆様方に御礼を申しあげます。最後になりましたが、私にと

りまして今期の会長をまっとうできましたのは、幹事をつとめていただきました林裕彦さ

んのお陰です。この方がいなければ、私は何もできませんでした。満腔の謝意を申しあげ

たいと思います。それから最後に、諸般お世話になりました事務局の脇坂香代子さんに、

心から感謝いたします。 

次期の矢島会長のもとに、岡谷ロータリークラブが益々発展していきますことを心から

念願申しあげまして、退任の挨拶とさせていただきます。 

 

 

 

 

・次週よりレターケースの場所が変わります。中の物はお持ち帰り下さい。 

 

 

 

 

事 業 報 告 (Ⅱ) 
 

山岡晴男 会報・雑誌・広報・ＩＴ委員長 

 50 周年事業の情報、記録を行いました。会報の発行を行いました。また、ﾊﾟｿｺﾝの故障

により一カ月程ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞの更新が出来ませんでした事をお詫び申し上げます。 

 

尾関秀雄 Ｒ情報委員 

 50 周年事業のため委員会事業は最小限にしました。会員にﾛｰﾀﾘｰの知識、情報を提供

する目的にて地区Ｒ情報委員長に卓話をお願いしました。 

 

幹 事 報 告 



 

 

小松正二 職業分類・会員選考委員長(代理 幹事) 

 推薦された会員候補 1 名を選考基準に従い審査致しました。結果 1 名の会員候補を選

考し、理事会に報告致しました。 

 

濵 透 出席委員長 

 Ｒカレンダーを配布しました。50 周年に１００％出席を目指しましたが、実現出来ません

でした。優良出席者表彰を行い、半数近くの会員を表彰する事が出来ました。 

 

竹村一幸 プログラム副委員長 

 県や市の勧める施策や方向性について外部講師からの卓話を頂きました。会員に卓話

をお願いしました。 

 

山岸邦太郎 職業奉仕・保健委員長 

 健康診断、職場訪問、月１回四つのテストの唱和をしました。 

 

高木昭好 新世代活動委員長 

 ﾎﾞｰｲｽｶｳﾄ・ｶﾞｰﾙｽｶｳﾄへ５０周年事業と合わせて多額に助成金を贈る事が出来ました。

また、ｲﾝﾀｰｱｸﾄの大会に参加して感銘を受けました。 

 

宮坂 伸 国際奉仕委員長 

 50 周年記念事業に来訪された埔里ＲＣの皆さんの接待及びその対応を行いました 

 

尾関秀雄 50 周年実行委員長 

会員の皆様方には前半期大変お世話になりました。結果的に大変素晴らしい記念式典

が挙行出来ましたことを報告出来ます事、委員長として大変誇りに思うと同時に感謝の気

持ちでいっぱいです。これもメンバーの高い資質と協力の賜物であり、これからの100周年

に向っての大きな礎であると確信いたします。 

 

矢崎宏明 副幹事 

 一年間お世話になりました。50 周年のお手伝いもさせて頂きました。欠席が多く佐藤副

幹事にはご迷惑をお掛けしました。来年度は幹事を務めさせて頂きます。よろしくお願いし

ます。 

北村正春 副会長 

 何もできない副会長でした。私の仕事はＣＤの操作と会長があまり休んでくれないもので

しゃべる機会がなく３回ほど訳のわからない事を話しました。色々とありがとうございました。 

 

牛山幸一 副会長・クラブ奉仕委員長 

 一年間何もやらずにすみません。２回ほど会長の代理を務めました。一年間ありがとうご

ざいました。 

 

 

 



 

 

平清文 直前会長 

 一年間ゆっくり休ませて頂きました。宮坂会長の嬉しさをおし殺す顔を見ながら、隣のエ

レクトを見ますと同じ顔をしています。エレクトはもうちょっと緊張した顔をしてると思います

が、ニコボックスの報告を聞きますとそうとう秘めたる思いがお有りと思いました。一年間あ

りがとうございました。 

 

矢島 實 会長エレクト 

 来年は皆さんと一緒に頑張りたいと思いますので、よろしくご指導とご協力をお願いしま

す。 

 

林 裕彦 幹事 

 一年間ご迷惑をお掛けしましたが、無事やってくることが出来ました。50 周年もありました、

がＲＣの大先輩の皆様方が一線に立って 50 周年を成功させた事等、感動を頂いた一年

だったと思います。会長の後をくっついて来たという事で何が出来たか分かりませんが、会

員の皆様方に応援をして頂きまして無事一年間終わりました。心から感謝申し上げます。 

 

 

 

＝ 一年間ありがとうございました ＝ 

 

 

 
 

 

宮坂宥洪  会長と呼ばれる最後の日となりました。一年間ありがとうございました。 

林 裕彦  一年間無事終了出来ました事、誠にありがとうございました。心より感謝申し上

げます。 

矢島 實  来週から頑張ります。一年間ありがとうございました。 

北村正春  一年音楽の出に苦しみましたが、皆様のお陰で何とか副会長のテーブルに

つけました。ありがとうございました。 

牛山幸一・平沢清文（クラブ奉仕委員会）  一年間お世話になりました。何もせずごめん

なさい。 

佐藤有司・矢崎宏明（副会長）  一年間お世話になりありがとうございました。 

林 靖高・杉田隆夫・笠原新太郎(SAA 委員会)  一年間お世話になりました。 

山岸邦太郎・笠原祥一(職業奉仕委員会)  一年間、御協力ありがとうございました。 

矢島 進・中嶋孝一（社会奉仕委員会）  一年間お世話になりありがとうございました。 

小口泰史・山岡正邦・小口成人・宮坂宥澄（ﾆｺﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会）  皆さんの御協力のお

陰で目標達成することが出来ました。一年間ニコニコ本当にありがとうございました。 

大橋正明・中畑隆一・太田博久(会員増強・家族委員会)  一年間大変お世話になりまし

た。 

ニコニコボックス 



 

 

濵 透・北澤洋之介（出席委員会）  一年間お世話になりました。ありがとうございます。 

高木昭好・宮澤由己（新世代活動委員会）  一年間のご協力ありがとうございました。 

白鳥修次・小口雅弘(R 財団委員会)  特に 50 周年の節目に当たり格別のお世話になり

ました。 

藤森睦美(米山奨学記念委員会)  一年間大変お世話になりました。 

親睦委員会一同  一年間大変お世話になりました。ありがとうございました。 

竹村一幸・井上保子（ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会）  一年間大変お世話様になりありがとうございまし

た。 

井上保子・梅垣和彦・大橋正明・尾関秀雄・杉田隆夫・高木昭好・中嶋孝一・林 靖高・平

沢清文・宮坂 伸・宮澤由己・山岡晴男  最終例会です。一年間会長、幹事ご苦労様で

した。50 周年式典まことに御苦労様でした。 

笠原新太郎・林 裕彦  今夜のワールドカップベスト８、目指して応援しましょう。 

 

 

 

 

会員数４６名、出席者４０名、出席率８６.９６％、前々回訂正８５.１１％ 

 

 

 

 

出 席 報 告 

2009-2010 年度ＲＩテーマ 
ロータリーの未来は 
あなたの手の中に 

THE FUTURE OF ROTARY 
I S  IN  YOU R HAN D S 

＜ロータリーカード入会のお願い＞  

お買い物をする際にはロータリーカードで！！  

自己負担なしで自動的に財団へ寄付することができます。  

(注：クラブ番号＝14231・オリコカード営業部 03-5877-5531)  


